



### **Bücheli Baubedarf AG wird Teil der HG COMMERCIALE**

**Die HG COMMERCIALE investiert weiter in den Ausbau ihres Verkaufsstellennetzes und übernimmt per 1. Januar 2025 die Bücheli Baubedarf AG mit Sitz in Hefenhofen.**

Die Schweizer Bauhandelsgenossenschaft HG COMMERCIALE (HGC) erwirbt per 1.1.2025 100 % der Aktien des in Hefenhofen im Kanton Thurgau ansässigen Baustoffhändlers und verstärkt damit ihre Präsenz in der Region.

Die Bücheli Baubedarf AG, ein familiengeführtes Unternehmen mit langer Tradition, wurde 1992 von Franz Bücheli in vierter Generation übernommen und hat sich unter seiner Leitung zu einem erfolgreichen Baustoffhandelsunternehmen mit starker lokaler Verankerung entwickelt. Die HGC wird alle Mitarbeitenden am bestehenden Lager- und Verkaufsstandort in Hefenhofen übernehmen und diesen ab Januar 2025 unter eigenem Namen weiterführen.

Martin Tobler, CEO der HGC, erläutert den Schritt wie folgt: «Die Übernahme der Bücheli Baubedarf AG ist Teil unserer Strategie, unsere Marktpräsenz weiter zu stärken und so unseren Kunden in der gesamten Schweiz einen flächendeckenden Zugang zu unserem Sortiment zu ermöglichen. Durch die neue Verkaufsstelle in Hefenhofen werden wir für unsere Kunden in der Region besser erreichbar sein. An diesem Standort bieten wir eine attraktive Auswahl an Baumaterialien, Holz, Werkzeugen und Dienstleistungen, welche wir weiter ausbauen werden.»

Auch der bisherige Inhaber und Geschäftsführer Franz Bücheli freut sich über den Zusammenschluss seines Unternehmens mit der HGC: «Mit der HGC habe ich eine sehr gute Nachfolgelösung für mein Unternehmen und unsere Mitarbeitenden gefunden. Ich bin überzeugt, dass unsere Kunden von der hohen Lieferbereitschaft und der erweiterten Produkt- und Dienstleistungspalette profitieren werden.»

Der offizielle Zusammenschluss der beiden Unternehmen erfolgt per Anfang 2025. Franz Bücheli wird die Integration seines Unternehmens in die HGC in der Übergangsphase unterstützen.

<https://www.hgc.ch/de/news>